

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Dülmen · Rathaus · Markt 1 – 3 · 48249 Dülmen

Frau Bürgermeisterin
Lisa Stremlau
Rathaus
48249 Dülmen

Dülmen, 27. April 2015

Bitte um Aufnahme in die Tagesordnung entsprechender Ausschüsse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die CDU-Fraktion bittet darum, folgenden Antrag im Bauausschuss und Wirtschaftsförderungsausschuss auf die Tagesordnung zu nehmen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zur Aufwertung der Aufenthaltsqualität und des Naherholungswertes der Flächen an den und um die Bulderner Seen einschließlich der Fläche der „Kreiseiche“ zu erstellen.

Begründung:

Die direkt am Ortsrand von Buldern liegenden Seen werden täglich von vielen Erholungssuchenden, Sportlern und Naturfreunden aufgesucht und sind vor allem für die Bulderner Bevölkerung ein wichtiges Naherholungsgebiet, das bereits mit der Sitzecke an der „Kreiseiche“ im unmittelbaren Anschluss an die Wohngebiete beginnt.

Über verschiedene Wege kann man das Erholungsgebiet zu Fuß, mit dem Fahrrad oder PKW erreichen. Bestückt sind diese Wege leider nur mit einigen schadhafte Holzbänken, bzw. an der „Kreiseiche“ mit einem zusätzlichen Holztisch, der ebenfalls abgänglich ist.

Wir erwarten nicht nur den Ersatz der Bänke, sondern die Vorlage eines grundsätzlichen Konzepts, mit dem die Schönheit der Seen und ihrer Umgebung und das darin verborgene Potential für die Naherholung deutlich besser erfahrbar gemacht werden können. Hierbei geht es um eine behutsame Neugestaltung der Wege, um die Erneuerung von Sitzgelegenheiten sowie um die Anlage von Einrichtungen wie Aussichtsplattformen oder Stufenanlagen, die

Wilhelm Wessels
Vorsitzender

Sebastian-Bach-Straße 68
48249 Dülmen

T: 02594 82628

willi.wessels@cdu-duelmen.de

Edith Eiersbrock
Stadtverordnete für
Buldern – Limbergen/Lütke Feld

Am Hagenbach 6
48249 Dülmen

T: 02590 4630

edith.eiersbrock@cdu-duelmen.de

Fraktionsbüro

Rathaus · Raum 96
Markt 1 – 3
48249 Dülmen

– Sprechzeiten nach Absprache –
T: 02594 12-808

fraktion@cdu-duelmen.de
www.cdu-duelmen.de

die Besucher an das Wasser heran führen. Den Erhalt des besonderen ökologischen Potenzials gilt es abwägend in das Konzept einzubeziehen.

Für Radfahrer, die zum Teil auch über die ausgewiesenen Radrouten zu den Bulderner Seen kommen, sollten Abstellmöglichkeiten ausgewiesen werden.

Wir erwarten, dass sich Besucher durch ein umgesetztes Konzept auch weiterhin am See und unter der „Kreiseiche“ wohlfühlen und auf verschiedene Art Erholung und Ausgleich finden.

Das Konzept soll in enger Zusammenarbeit mit den Bulderner Bürgerinnen und Bürgern aufgestellt werden.

Über eine Unterstützung für unseren Antrag würden wir uns sehr freuen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Wessels

Edith Eiersbrock

Durchschrift an:

SPD-Fraktion

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

FDP-Fraktion

Fraktion Die Linke